

Liebe Leserinnen und Leser,

„sozialdemokratische Kreispolitik soll (muss) transparenter werden“ so lautet unser Vorsatz für die neue Wahlperiode. Mit der ersten Ausgabe von „SPD AKTUELL“ starten wir unsere Internetzeitung, die zukünftig monatlich erscheinen wird. Mit aktuellen Berichten aus der Kreispolitik und aus der Fraktion wollen wir über unsere Arbeit informieren. Das war in der Vergangenheit über unsere Zeitungen nicht immer möglich. Ausgiebig wird über die Verwaltungsvorlagen berichtet aber eher selten über die politischen Aktivitäten und Debatten. Für die Bürgerinnen und Bürger ist es nicht immer einfach zu erkennen, wofür die einzelnen Fraktionen stehen. Das wollen wir ändern! „SPD AKTUELL“ ist ein erster Baustein zu mehr Transparenz und Bürgerbeteiligung. Wir möchten unseren Verteilerkreis gerne weiter ausbauen. Teilen Sie uns mit, wenn Sie „SPD AKTUELL“ regelmäßig erhalten wollen. Umgekehrt gilt auch: teilen Sie uns mit, wenn Sie unsere Zeitung nicht mehr bekommen wollen. Auch Ihre persönliche Meinung interessiert uns und Verbesserungsvorschläge nehmen wir gerne entgegen. Weitere Planungen laufen. In Arbeit ist eine eigene Homepage der SPD Kreistagsfraktion. Zu aktuellen Kreisthemen werden wir in der Veranstaltungsreihe „SPD im Dialog“ das Gespräch mit Organisationen, Vereinen, Verbänden, mit den Bürgerinnen und Bürgern suchen. Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer „SPD AKTUELL“

Ihre Karin Stief-Kreihe
Fraktionsvorsitzende ■

Die neue Fraktion ist voller Tatendrang



Foto: Markus Kreihe, rebellsign

Engagiert und motiviert startet die SPD Kreistagsfraktion in die neue Wahlperiode. Bei der Kommunalwahl am 11. September konnten die Sozialdemokraten ein Mandat hinzugewinnen. Die 13köpfige Fraktion hat sich mit sieben neuen Fraktionsmitgliedern erheblich verjüngt. Alle 10 Wahlbereiche des Emslandes werden durch Sozialdemokraten und Sozialdemokratinnen vertreten. Gegenwärtig steht die Konstituierung mit allen notwendigen organisatorischen Vorbereitungen im Mittelpunkt der Arbeit. Ausschüsse, Beiräte und Beteiligungen müssen neu besetzt werden und dabei sollen natürlich die Fachkenntnisse und Wünsche der Kreistagsabgeordneten berücksichtigt werden. Eine nicht immer einfache Aufgabe. Der Kreistag wird wie bisher 11 Fachausschüsse einrichten. In allen Ausschüssen sind wir Sozialdemokraten mit 2 – 3 stimmberechtigten Abgeordneten vertreten.

„Nach der Konstituierung des Kreistages am 7. November können wir uns endlich wieder den Sachthemen widmen“, freut sich Karin Stief-Kreihe auf die inhaltliche Arbeit. Auf einer Klausurtagung am 25. und 26. November, wird die Fraktion die inhaltlichen Schwerpunkte der kommenden Monate beraten und festlegen.

Zusammensetzung der SPD Kreistagsfraktion (v. l. n. r.):

Andrea Kötter/Meppen, Peter Kramer/Geeste, Ulrich Ostermann/Herzlake, Rolf Hopster/Haselünne, Peter Raske/Papenburg, Fraktionsvorsitzende Karin Stief-Kreihe/Meppen, Geschäftsführerin Dorothea Schmidt/Esterwegen, stellvertr. Fraktionsvorsitzender Willi Jansen/Salzbergen, Ulrich Wilde/Haren, Manfred van Berkum/Lathen, Carsten Primke/Lingen, stellvertr. Fraktionsvorsitzender Heinz Schwarte/Werlte, Dr. Bernhard Bendick/Lingen, Beratendes Mitglied Hermann Florysiak.

SPD Fraktion schlägt Willi Jansen für das Amt des Vorsitzenden des Kreistages vor.



Foto: Markus Kreihe, rebellsign

Mit seiner 37jährigen Kreistagszugehörigkeit ist er der „Dienstälteste“ Kreistagsabgeordnete. Die SPD Fraktion wird ihn auf der konstituierenden Sitzung des Kreistages für das Amt des Vorsitzenden des Kreistages vorschlagen. „Es gibt keinen, der über soviel politische Erfahrung in der Kreispolitik verfügt wie Willi Jansen“, begründet die SPD ihren Antrag. ■

Die „Neuen“



Foto: Markus Kreihe, rebellsign

Sie sind zwar neu in der SPD Kreistagsfraktion aber „alte Hasen“ in der Kommunalpolitik. Seit vielen Jahren sind sie in ihren Gemeinde- und Stadträten in führenden Funktionen aktiv. Mit ihren politischen und beruflichen Erfahrungen bereichern sie unsere zukünftige Arbeit.

Herzlich Willkommen!

v. l. n. r.: Andrea Kötter/Meppen, Rolf Hopster/Haselünne, Ulrich Ostermann/Herzlake, Carsten Primke/Lingen, Dr. Bernhard Bendick/Lingen, Heinz Schwarze/Werlte und Manfred van Berkum/Lathen. ■

Die „Alten“



Foto: Markus Kreihe, rebellsign

Viele Jahre (Jahrzehnte) haben diese Sozialdemokraten/innen in den unterschiedlichsten Funktionen und Arbeitsbereichen die Kreispolitik aktiv mitgestaltet. Der Abschied von der Kreispolitik heißt aber nicht Rückzug „auf's Sofa“. Alle engagieren sich weiter in der Politik, in Vereinen und Verbänden und

bleiben unsere Ansprechpartner/in.

Wir wünschen euch alles Gute!

v. l. n. r.: Edeltraut Graeßner/Lingen, Jürgen Schonhoff/Lingen, Georg Tranel/Meppen, Klaus Dickebohm/Freren. Nicht auf dem Foto: Gerrit Meyer/Geeste, Klaus Fleer/Börger. ■

Vielen Dank Friedhelm



Foto: Ralf Dietrichs, Aschendorf

„Es waren anstrengende aber auch sehr interessante Wochen“ erklärte unser Landratskandidat Dr. Friedhelm Wolski-Prenger am Wahlabend. Es gab aber auch persönliche Einschränkungen. Durch den Wahlkampf mussten er und seine Familie auf einen Urlaub verzichten. Wir emsländischen Sozialdemokraten sind ihm zu großem Dank verpflichtet. Trotz der schwierigen Ausgangssituation im schwarzen Emsland hat sich

unser Kandidat nicht entmutigen lassen. Firmenbesuche, Gespräche in den verschiedenen Einrichtungen, Veranstaltungen, Podiumsdiskussionen im gesamten Emsland – ungezählte Stunden und gefahrene Kilometer. „Zu einer echten Wahl gehören mindestens zwei Kandidaten“ betonte er immer wieder. Wir werden seine Ziele, Anregungen und Ideen in unsere Kreistagsarbeit einfließen lassen. ■

Urwahl – Mitglieder entscheiden

Am 27. November, von 10.00 – 16.00 Uhr, entscheiden die SPD Mitglieder über den SPD Kandidaten für das Amt des Ministerpräsidenten in Niedersachsen. Zur Wahl stehen der Oberbürgermeister der Stadt Hannover, Stephan Weil, und der Landesvorsitzende der SPD in Niedersachsen, Olaf Lies, aus dem Bezirk Weser-Ems. In Regionalkonferenzen wer-

den sich die beiden Kandidaten den SPD Mitgliedern vorstellen. Die SPD Kreistagsfraktion wünscht sich eine rege Wahlbeteiligung.

Die SPD Geschäftsstelle in Meppen ist Zählstelle für Cloppenburg, Emsland, Grafschaft-Bentheim, Osnabrück-Stadt, Osnabrück-Land und Vechta. ■

Wahlnachlese

Wir danken allen Wahlkampf-helferinnen und -helfern für die tolle Unterstützung. Wir gratulieren allen Ratsfrauen, Ratsherren und Kreistagsabgeordneten, die den Einzug in die Orts-, Gemeinde-, Samtgemeinde-, Stadträte und in den Kreistag ge-

schaft haben. Wir bitten alle nichtgewählten Kandidaten und Kandidatinnen: Macht weiter!

Wir sagen allen Wählerinnen und Wählern:

Vielen Dank für Ihr Vertrauen! ■

Impressum

SPD-Aktuell – Mitteilungen aus der SPD Kreistagsfraktion

Herausgeber:
V.i.S.d.P: Karin Stief-Kreihne

SPD Kreistagsfraktion
Lathener Str. 15a
49716 Meppen
Tel. 0 59 31-98 22 31